





















Pesantren Mas Krembangan Taman Sidoarjo”. Fakultas Tarbiyah Jurusan Pendidikan Bahasa Arab 2014 di IAIN Sunan Ampel Surabaya. Karya tulis tersebut fokus membahas penerapan metode talking chip kemampuan berbicara siswa kelas XI MA Pondok Pesantren Mas Krembangan Taman Sidoarjo dalam pembelajaran Bahasa Arab semakin lebih baik.

3. Muhammad Zainul Fuad, dengan judul “ Pondok Pesantren AK S-Salafi Al-Kholili Kabupaten Gresik: Studi Tentang Sejarah, Perkembangan dan Aktivasnya (1912-2008)” Fakultas Adab Jurusan Sejarah dan Pearadaban Islam 2008 di IAIN Sunan Ampel Surabaya. Karya tulis tersebut fokus membahas sejarah dan perkembangan pondok pesantren Ak S-Salafafi Al-Kholili dalam pembagian kurun waktu selama tiga periode dan aktivitas santri di pondok pesantren tersebut.
4. Gadis, dengan judul Pondok Pesantren Gading Mangu Perak Jombang 1952-2000: Studi Historis Tentang Perkembanagn dan Pengaruhnya dalam Masyarakat” Fakultas Adab Jurusan Sejarah dan Peradaban Islam 2010 di IAIN Sunan Ampel Surabaya. Karya tulis tersebut fokus membahas perkembangan dan pengaruh pondok pesantren Gading Mangu dalam masyarakat dalam bidang ekonomi dan sosial.

Sementara dalam penulisan skripsi ini, penulis menitikberatkan pada sejarah dan perkembangan pondok pesantren Mas dusun Dungduro kecamatan Taman kabupaten Sidoarjo tahun 2000-2015. Sehingga akan diperoleh gambaran tentang sejarah pendirian dan perkembangan pondok pesantren Mas dusun Dunguro kecamatan Taman kabupaten Sidoarjo tahun 2000-2015.









Bab ketiga akan membahas perkembangan pondok pesantren MAS yang mana perkembangan itu meliputi infrastruktur pondok pesantren MAS, yang sampai saat ini terus berkembang dalam pembangunan gedung, perkembangan jumlah santri di pondok pesantren MAS dari tahun ke tahun, serta perkembangan sistem pengajaran yang ada di pondok pesantren MAS yang meliputi kurikulum, pengelolaan kelas, tenaga pengajar, dan lembaga pendidikan formal yang ada di pondok pesantren MAS.

Bab keempat membahas tentang respon masyarakat dan santri terhadap adanya pondok pesantren MAS, yang mana respon masyarakat merupakan tanggapan atau sikap positif masyarakat dan santri terhadap pondok pesantren MAS.

Bab kelima penutup, setelah dari bab ke bab dibahas maka dalam bab kelima atau yang terakhir ini dibahas tentang kesimpulan dan saran yang berkenaan dengan penelitian.